

理想の人間でなかつた、十人<sup>ノ</sup>の大臣中二三割は泥棒類似である、政友、民政は泥棒を産出するところだと言わねばならぬ、中以下の人は健全であるが上流の人間が悪いのだ、明治維新後平等となり金を以て名譽を買つた、金が色々の方面で働く機になり、財閥が金を儲けることは國家が儲けるのだと云ふのは甚だ不都合な考へである、政黨も悪いが國民大衆を苦しめ儲ける以外には何物もない財閥は尚悪い。來年ロンドン條約の改正があるが六百萬圓で言論界が買収される様では日本は危機に立つ、戦わずしてアメリカに屈せねばならぬ吾々は断じて既成政黨、財閥を撲滅するものである。

4

教育に於ては最高學府の大學に學者の教授あり或は危險思想を抱く教授がありこれ等に教育されて判事、檢事となる處に

五・一五事件も起つたのである、現在の社會相を見て血の氣

のある者は黙つて居れるか、政黨、財閥を根本から叩き直ほさねばならぬ、議會、政黨、司法の三枚鑑札を使用する既成政黨は反對黨の者を監獄にブチ込む・・・注意・・吾々を馬鹿にした事だ、國民は一致して國難を打開せねばならぬ。

滿洲の匪賊討伐に兵士を斃すことは大死だと政友會上原代議士が言つた、これは君に對する大不忠である滿洲事變は政黨内閣外交が導いたのではないか、或は民政の中島彌國次代議士は柳木縣支部大會で戰爭で司令官の戰士は白川大將を以て崎矢とするが政治家に於ては澤山國家の爲に斃れて居る、又五・一五事件の軍人裁判は軽いと云つてゐるが、政治家の死れたことは彼等政黨が導いた結果ではないか、中岡良一は隣相を死に至しめたが現在出獄し、佐郷屋は渡口首相に怪我をさせたのに死刑にこれこそ不都合と云わねばならぬ。